

Experiencia en el CEIP El Vivero con el Laboratorio Virtual de Lectoescritura y el Laboratorio Virtual de Matemáticas.

Tras nuestra experiencia en el uso de los laboratorios, tanto el LVL como el LVM, (es nuestro segundo curso ya que en el anterior los utilizamos en el programa ITEC), debemos decir que estamos muy satisfechos.

Nuestra experiencia nos ha permitido observar una mejora en la capacidad de aprender de los estudiantes, que se trasfiere a cualquier materia. Durante estos dos cursos lo hemos observado en los resultados obtenidos en las evaluaciones diagnósticas realizadas por la Consejería.

La mejora es especialmente evidente en Educación Infantil. A pesar del esfuerzo inicial, vale la pena realizarlo ya que se observa un aumento de la capacidad de trabajo obteniéndose unos mejores resultados al final de esta etapa.

Los laboratorios son unas herramientas, materiales, diferentes con los que se obtienen unos resultados diferentes a los obtenidos con los tradicionales libros de texto, ya sean en formato impreso o digitalizados.

Edo.: Juliana Granado González
Directora CEIP El Vivero

